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Бревно. 
 

Лука 6. 

 Предположим, вы являетесь членом нашей церкви. 
И вот, подойдя ко мне с проблемой, вы начинаете со мной 
говорить, а я не имею различения в этом вопросе, тогда вы 
тоже не сможете получить должного понимания вопроса. Я 
не вижу ясно, как мне вам помочь. Дух не показывает мне 
чего-то того, что происходит в вашей ситуации, и есть что-то 
с моей стороны, что препятствует мне, так как, давая совет 
человеку, советчик сам нуждается в очищении. 

 Иногда проблема не в том, кто приходит к вам, а в 
вас, но вы её не видите. 

 Луки 6:41: «И что ты смотришь на пылинку в 
глазу брата твоего, но бревна, которое в твоём 
собственном глазу, не ощущаешь?» 

 Препятствием является бревно, которое, возможно, 
в моём характере или в моей личности, но я их не вижу. Это 
и есть то, что мне препятствует. 

 Луки 6:42: «Или, как можешь сказать брату 
твоему, Брат, дай мне вытянуть пылинку, которая в 
глазу твоём, когда ты сам не видишь бревна, которое в 
твоём собственном глазу? Ты, лицемер, выкинь прежде 
бревно из твоего собственного глаза и тогда будешь 
видеть ясно, чтобы вытянуть пылинку, которая в глазу 
брата твоего.» 

 Существует некий блок, который мешает мне и 
моей личности. Я, в действительности, хочу помочь этому 
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человеку, но не могу, потому что существует препятствие, то, 
чего я не вижу и это — бревно, как сказано в стихе 42: «Ты, 
лицемер, выкинь прежде бревно из твоего собственного 
глаз и тогда будешь видеть ясно...». Только тогда я могу 
видеть ясно, как помочь этому человеку. 

 Если я и могу извлечь это бревно, то только тогда, 
когда это большое препятствие извлечено из моего 
собственного глаза. Может, тогда я смогу помочь другому 
вытянуть маленькую щепку из его глаза (жизни), ту 
маленькую пылинку. 

 Вот, о чём здесь говорится: я не могу видеть бревна, 
которое, возможно, видите вы или кто-то другой. Я его не 
вижу, и потому оно является причиной того, что я не вижу 
ясно, что происходит вокруг. Когда откровение Духа 
Божьего даёт мне нечто, то моё мнение о характере другого 
человека не имеет значения. В моём глазу бревно и это - 
большое препятствие. Некий аспект моей личности, черта 
моего характера мешает мне и потому является причиной 
того, что я многого не понимаю и не догадываюсь, в чём этот 
человек нуждается. 

 Когда я имею препятствие на пути к тому, чтоб 
помочь, я не достигаю своего потенциала в том, кем я 
должен быть. 

 Допустим, здесь находится моя жена. И вот, как 
жена она подходит ко мне, чтобы получить некоторые 
разъяснения, но у меня бревно, и я, имея это бревно, но не 
видя и даже не зная о его присутствии, пытаюсь понять, что 
с ней происходит. Увы, бревно мне препятствует, и я не вижу 
ясно, как ей помочь. Итак, если я не вижу ясно из-за бревна, 
которое в моём собственном глазу, я не могу быть таким 
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мужем, которым я должен быть для неё. 

 Вы скажете: «Не понимаю! Допустим, это бревно 
«лежит» на моём пути. Но если вы не можете видеть этого, 
то как вам знать, как от него избавиться? 

 Позвольте мне дать вам нечто для практического 
применения: 

 Лука 22:33: «И он сказал ему, Господь, я готов 
идти с тобой и в темницу, и на смерть.» Пётр говорит, 
что он готов пойти с Иисусом даже в темницу. Вы думаете, 
Пётр говорит о себе? Вы думаете, Пётр верил сам в то, о чём 
говорил? 

 Пётр заявляет здесь о своей сильной 
привязанности: «Я собираюсь быть лояльным, я собираюсь 
пойти с Тобой в темницу, я готов умереть, оставаясь 
лояльным!» 

 Позвольте мне сказать нечто о Петре. У него было 
бревно. В его личности было бревно, которое не давало ему 
видеть ясно. Он был слишком самоуверенным и гордился 
тем, что был лояльным. Он по-настоящему в это верил! 
Братья и сёстры, нет ничего плохого в том, что вы лояльны. 
Что плохого в том, что ты этим гордишься? У него бревно и 
он его не видит. 

 Посмотрите, что происходит: 

 Стих 34: «И он сказал, Говорю тебе, Пётр, не 
пропоёт петух сегодня, прежде чем ты отречёшься 
трижды, что знаешь меня.» Даже, когда Иисус сказал ему 
это, он по-прежнему этого не видит. Если и нам кто-то 
говорит об этом, мы, возможно, тоже продолжаем этого не 
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замечать. 

 Хочу вам ещё кое-что сказать. Бывало, моя жена 
говорила мне о некоторых вещах (я уже говорил вам 
раньше), но это не значило, что я слышал её. Только потому, 
что проповедник говорит о чём-то с кафедры, не значит, что 
мы слышим его. 

 Вы можете прослушать проповедь сегодня, а затем 
пойти и сделать то, что вам сказано было не делать. Кто-то 
его, возможно, спросит: «Почему ты это сделал? Разве ты 
не слыхал проповеди?» Просто вас ослепило бревно. Если я 
имею бревно, то это похоже на то, когда слепой ведёт 
слепого. 

 Пётр имел бревно. Даже после того, как об этом 
говорит ему Господь, он по-прежнему не видит. 

 Подобное состояние предполагает падение людей. 
Вы спросите, что я имею ввиду? «Симон, Симон...!» - 
каждый раз, когда Господь называет имя дважды в Новом 
Завете, Он желает что-то поправить. «Марфа, Марфа!»- Он 
желает её исправить. -«Савл, Савл!», «Симон, Симон, 
сатана желает, чтобы сеять вас (когда мы позволяем 
сатане владеть нами), как пшеницу, и я молился о вас, 
чтоб не оскудела вера. Когда ты обратишься (когда ты 
изменишься), я хочу, чтоб ты это сделал: когда ты 
изменишься, пойди и укрепи братьев твоих.» 

 Если ты можешь видеть ясно, то ты ясно видишь, 
как помочь и укрепить своих братьев. 

 Бог развивает в Петре лидера, но у Петра в глазу 
бревно. И что же происходит дальше? Это бревно себя 
проявляет, следует действие. 
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 Я уже говорил вам, что иногда Бог выполняет 
сценарий. Это происходит, когда что-то случается, когда 
возникает определённая ситуация, которую Он настраивает. 
Мы следуем по жизни и вдруг... Ой! 

 Вот Он говорит: «Пётр, ты пойдёшь и отречёшься от 
меня. Но дело в том, что ты отречёшься от меня трижды, и 
это произойдёт, когда прокричит петух. 

 Посмотрите на стих 57: «И он отрёкся от него, 
говоря, Женщина, я не знаю его.» Пётр говорит, что не 
знает Иисуса. Это - 1 отречение и заметьте, он по-прежнему 
не замечает своего бревна. При 2-м отречении он также не 
видит бревна. (Иногда Бог допустит обстоятельства таким 
образом, что когда ты посмотришь на себя, почувствуешь 
себя виноватым). Итак, во 2 отречении он всё ещё ничего не 
видит. В 3 отречении он клянётся и божится, говоря, что не 
знает Иисуса! Он говорит людям, что не знает Того, с кем 
ходил по воде!!! Он говорит, что не знает Того, Кто сиял на 
горе преображения в один день!!! 

 Что же он таким образом делает? Он прикрывает 
свой имидж. «Что ты имеешь ввиду?» Он не желает быть 
связанным вместе с Иисусом. Он защищает свою сущность, 
своё бревно. 

 Мне интересно, есть ли кто из нас здесь, кто имеет 
такое бревно? Может причина, почему вы не можете 
никому помочь, в том, что у вас есть бревно? 

 Пётр пытается скрыть, что он знаком с Иисусом, 
потому что боится быть осуждённым вместе с Ним и 
другими. 



7 

 

• Вся его привязанность и лояльность летит через 
форточку. 

 Даже после своего троекратного отречения, он по-
прежнему не видит бревна. 

Посмотрите, что происходит дальше: 

 Луки 22:60: «И Пётр сказал, Человек, я не знаю, 
что ты говоришь. И тотчас, пока он ещё говорил, запел 
петух.» 

 И даже после пения петуха он не увидел бревна. 
Ему было сказано об этом, о том, что именно так он поступит, 
но он по-прежнему ничего не замечает. Некоторые из нас 
поступают так же. Поступаете ли вы так же? Что дальше? 

 Стих 61: «И Господь обернулся и взглянул на 
Петра. И Пётр вспомнил слово Господа, как он сказал ему, 
Прежде чем пропоёт петух, ты отречёшься от меня 
трижды.» 

 Заметьте, что здесь говорится: «И Пётр 
вспомнил...» Вот, когда до него доходит, что некогда сказал 
ему Господь Иисус: «После того, как пропоёт петух, ты 
трижды отречёшься от меня». 

 Стих 62: «И Пётр вышел и горько заплакал.» Тут 
он это осознаёт наличие бревна. 

 Когда мы смотрим на себя в таком свете, мы 
чувствуем глубокое убеждение. Именно когда говорится, 
что он вышел и горько плакал. Что, обидно? 

 Извлечь бревно — это больно, но это приносит 
пользу. Теперь вы будете видеть далеко на протяжение 
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всего пути! Нам необходимо избавляться от бревна. Иногда 
Бог ставит нас в обстоятельства, чтобы оставить нас без 
бревна в глазу. Если вы говорите, что этого недостаточно, 
что недостаточно хороша проповедь, чтение Библии 
недостаточно хорошее, то, возможно, потребуется более 
сложный сценарий. 

 «Господь посмотрел на Петра...» Господень Дух 
несёт свидетельство нашему духу. Святой Дух в нас засияет 
мощным светом, и мы ясно увидим: «Это вы! Это ты, 
брат! Это ты, сестра!» 

 Мы все имеем нечто на нашем пути, из-за чего не 
можем ясно видеть. Это может быть и то, в чём мы твёрдо 
уверены, когда мы уверены в своей правоте. 

 - «Что ты имеешь в виду?» 

 Пётр говорил, что никогда не отречётся! Это может 
быть нечто такое, в чём мы осуждаем кого-то. 

 Когда вы смотрите на Браке, то можете увидеть 
небольшое недоразумение, которое случается между 
мужем и женой. Эта малая вещь оставлена без внимания, о 
ней никто не позаботился, никто не говорит о ней, но она 
впоследствии становится большей. Тогда супруги начинают 
что-то друг другу доказывать, приводя разные аргументы. 
Что происходит? Это бревно берёт верх. Бревно, 
находящееся у мужа и у жены, проявляется и становится 
больше: «Ты всегда такой! Где ты там? Ты никогда не 
хочешь делать, как я говорю!» Это всё — действие бревна. 
Потом они перестают разговаривать друг с другом. Бревно 
начинает провоцировать обоих. 

 Такое может происходить и в церкви. Члены могут 
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держать обиду и подобные брёвна друг против друга. 

 Вот концепт: Аарон приходит ко мне, ища помощи, 
но я не вижу ясности в том, как ему помочь, потому что 
плохо вижу (бревно на моём пути.) Бревно — это аспект 
моего характера. Это может быть то, в чём я возвышаю себя. 

 Лояльность - добрая черта. «Я никогда не 
отрекусь от тебя!» - слова Петра. Это хорошая вещь, до 
тех пор, пока вы не найдёте в себе слабого человека, 
прикрывающего себя. 

 Я не могу быть пастором, каким должен быть, если 
имею бревно. Я не могу ясно видеть из-за бревна, не могу 
никому помочь из-за него. Я только мешаю себе, уменьшая 
свой потенциал. Я прохожу свой путь. Пётр на своём пути. 
Бревно, о котором говорим, рассматривается в отношение 
меня, а не в отношение того, кто рядом. 

 У людей с бревном есть тенденция винить других, 
потому что они не видят, что сами являются виной всему. 

 Деяния 10: Помните, что сказал Иисус: «Когда ты, 
Пётр, обратишься, укрепи своих братьев!» Пётр этого не 
делает. 

 Деяния 10:13: «И пришёл голос к нему, Встань, 
Пётр, убей и ешь.» и стих 14: «Но Пётр сказал, Никак, 
Господь; ибо я никогда не ел ничего, что скверно или 
нечисто.». 

 «Господь, я никогда тебя не оставлю! Господь, я 
никогда не ел ничего нечистого!» Вы видите картину? Мы 
теперь видим другое бревно. 

 Стихи 15-17: «И опять во второй раз, проговорил 
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голос к нему, Что Бог очистил, того ты не называй 
скверным. 

 16- Это было сделано трижды: и сосуд опять 
был принят в небо. 

 17- Пока же Пётр сомневался в себе, что бы 
значило видение это, которое он видел, вот, люди, 
которые были посланы от Корнилия, расспросили о 
Симоновом доме и остановились перед воротами.» Пётр 
всё ещё сомневается. 

 Когда мы начинаем осознавать, что всё это - в 
нашей жизни, мы в недоумении: «Что происходит?» 

 Есть нечто в жизни Петра, что Господь желает 
выполнить, но есть и что-то, что препятствует Ему в 
выполнении этого. Пётр переходит на другой этап своей 
жизни. 

– «Что вы имеете в виду?» 

 Когда Пётр всё ещё сомневался, что бы это видение 
могло значить, Корнилий посылает несколько язычников 
ему навстречу. 

 Стихи 19-20: «Пока Пётр размышлял о видении, 
Дух сказал ему, Вот, три человека ищут тебя. 

 20- Встань поэтому и сойди, и иди с ними, ни в 
чём не сомневаясь: ибо я послал их.» 

 Когда Пётр приходит туда, куда должен, он говорит 
(Стих 28): «...Вы знаете, что человеку, который есть 
иудей, незаконно общаться или приходить к человеку 
другой нации; но Бог показал мне, чтобы я не называл ни 
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одного человека скверным или нечистым.» 

 В какой-то момент Бог пытается привести Петра к 
личной перемене. Пётр был предосудительным человеком. 
(Вы не можете быть миссионером, будучи 
предосудительным.) 

 Поэтому Пётр нуждался в личной перемене в этот 
момент. Посмотрите, как описывается его бревно: 

 Стих 29: «Поэтому пришёл я к вам 
беспрекословно, как только за мной послали; я 
спрашиваю поэтому, для чего вы послали за мной?» 

 Вот всё, о чем он думает: «Я тут и мне нужно это 
претерпеть, потому что я не должен здесь находиться. Это 
не то, что Господь желает. Не должно быть того, чтоб иудей 
был в компании с кем-то, кто из другой нации. 

• Помните, как Господь говорил с женщиной у колодца? 
Пётр тогда, придя, удивлялся, почему Иисус говорит 
с женщиной-сирофинянкой у колодца? Разве эта 
женщина не приходила, чтоб исцелиться? Она 
сказала: «Даже псы едят крохи, падающие со стола 
господ их.» 

 Всё это промелькнуло в памяти Петра. 

 Будьте внимательны, читая Библию, когда 
различные темы пролетают мимо вас. Вы по-настоящему 
изучаете Библию, когда начинаете практиковать её. 

 Пётр сказал, что для него неправильно находиться 
среди язычников. 

Заметьте стихи 30-33: «И Корнилий сказал, Четыре дня 
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назад я постился до этого часа; и в девятом часу я 
молился в своём доме, и, вот, стал передо мной человек 
в яркой одежде, 

 31- И сказал, Корнилий, услышана молитва твоя, 
и милостыни твои вспомянулись перед Богом. 

 32- Пошли поэтому в Иоппию и позови сюда 
Симона, чьё прозвище - Пётр; он гостит в доме одного 
Симона кожевника у моря: который, когда придёт, 
будет говорить к тебе... 

 34- Тогда Пётр открыл уста свои и сказал, 
Поистине познаю, что Бог нелицеприятен.» Посмотрите 
на слова «поистине познаю». Это произошло лишь когда 
бревно вышло из его глаза. «Бог нелицеприятен!»  Стих 
35- «Но в каждой нации тот, кто боится его, и творит 
праведность, принимается у него.» Произошла большая 
перемена. 

 Он очень удивлён тем, что произошедшее с ним 
произошло и с язычниками. 

 - «Что вы имеете в ввиду?» 

 Господь желает освободить Петра от бревна, 
лишить его того, чего у него быть не должно. 

 Может, Бог не может нас призвать, потому что 
нечто стоит на нашем пути? Может, даже при повторном 
призыве Он не может докричаться до тебя, потому что у 
тебя бревно? Возможно, Бог привёл вас сюда, желая, чтоб 
вы сделали шаг дальше, но это невозможно по причине 
бревна? «Может, там и есть бревно, но я его не вижу!» 
Бог может провести вас через что-то сложное, чтоб показать 
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вам его. 

 Это большая проблема, потому что Петру нужно 
вернуться и передать это церкви. 

 Деяния 11:2: «И когда Пётр пришёл в Иерусалим, 
те, что были из обрезания, спорили с ним.» Посмотрите- 
«они спорили с ним.» В этой группе людей имеется болшое 
бревно. Я говорю, что вся церковь имеет бревно. Бог 
освободил Петра от бревна, но теперь Петру нужно 
освободить церковь от бревна Бог может освободить от 
бревна всю мою семью, но начинает Он с жены и мужа. 

 Стих 3: «Говоря, Ты входил к людям необрезанным 
и ел с ними.» Это было признаком наличия бревна. Пётр 
был окружен обществом, которое подвергалось 
воздействию этого бревна. 

 Бог желает, чтобы церковь менялась. (Я говорю о 
Духе). 

 Да это будет больно, и нам возможно, придётся 
горько плакать. Я могу об этом проповедовать, и все будут 
соглашаться, кроме одной семьи, имеющей бревно (Они его 
не видят). 

 Церковь в Иерусалиме не имела хорошего 
служения язычникам, они не знали, что Бог собирается 
призвать к этому служению Павла. 

 Пётр должен пересмотреть всё, потому что 
окружение его поддерживало. Он должен вернуться 
обратно и поменять это. 

 Галатам 2. Когда ты лишишься бревна, это не значит, 
что со всем покончено. Всё может вернуться обратно. 
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 Галатам 2:11: «Но когда Пётр пришёл в Антиохию, 
я противостал ему в лицо, потому что он подлежал 
порицанию.» Почему появляется бревно? 

 Стих 12- Ибо до того, как пришли некоторые от 
Иакова, он ел вместе с язычниками: но когда те пришли, 
удалился и отделился, боясь тех, кто был из обрезания.» 
Пётр снова беспокоится по той же причине. Это то же, что и 
тогда, когда он грел руки у костра. 

 Стих 13: «И с ним лицемерили подобным образом 
другие иудеи; настолько, что Варнава также был 
увлечён их притворством.» 

 Некоторые из вас не захотят исправляться, потому 
что вы беспокоитесь о вашем имидже. 

 Стих 14: «Но когда я увидел, что они не прямо 
ходят согласно истине евангелия, я сказал Петру перед 
всеми ими, Если ты, будучи иудеем, живёшь по обычаю 
язычников, а не как иудеи. То зачем ты принуждаешь 
язычников жить как иудеи? 

 Раз от разу вам нужно освобождаться от 
очередного бревна. Иногда вы не видите настолько ясно, 
чтобы помочь другим. 

 Может причина, по которой вы не помогаете кому-
то, в том, что вы имеете бревно. 

 Иисус сказал Петру: «Когда состаришься, я поведу 
тебя в те места, о которых ты не думал». 

 Готов ли ты признаться в том, что тебе нужно 
освободиться от бревна? Не смущайся, если Богу придётся 
показать нечто в отношение тебя лично.  
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Пока не отобразится в вас Христос. 
 
 Галатам 4: 

 Я хотел бы открыть с вами несколько отрывков 
Писания. Как христиане как «овцы» Нашего Господа мы 
имеем возможность изменить свою жизнь. Это 
представляет собой процесс длиною в жизнь. Ведь очень 
часто в нашей жизни происходит что-то важное. Тем, кто 
принимает спасение в молодом возрасте, также 
необходима перемена. 

 Галатам 4:19: «Мои малые дети, которых я снова 
в муках рождаю, пока не образуется в вас Христос.» 

 Формирование Христа в нас — это процесс, 
происходящий на протяжении всей нашей жизни. В данном 
стихе говорится об отношениях, атрибутах и принципах 
Христовых, которые формируются в нашей внутренности, и 
тогда наш характер становится более похожим на Христа. 

 Есть несколько определяющих терминов этого стиха. 

 В Римлянам говорится: «Облекитесь в Господа 
Иисуса Христа.» Весь принцип в том, чтобы стать более 
похожим на Иисуса. Было бы прекрасно, если бы я, когда 
меня кто-то о чём-то спросит, мог ответить, как Христос и так 
же действовать. 

 Люди смеются над браслетом «Что бы сделал 
Христос?», носимым многими христианами как 
напоминание. 

 Не знаю, как вы, но я хотел бы быть более похожим 
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на Христа. Я хотел бы, чтобы во мне было сформировано 
больше Христа. 

 В Римлянам сказано, чтобы мы поступали сообразно 
образу Сына Его. 

 В Галатам Господь ещё более специфичен. 
Посмотрите в Галатам 5:22: «Но плод духа есть любовь, 
радость, мир, долготерпение, мягкость, доброта, 
вера.» Это то, что мы должны комментировать раз от разу. 
Когда Христос формируется в нас, и мы облекаемся в Христа, 
часть этого (стихи 22-23: «Но плод духа есть любовь, 
радость, мир, долготерпение, мягкость, доброта, вера, 

 23- Кротость, сдержанность: против таковых 
нет закона.») приносится Духом в нашу личность. Всё это - 
атрибуты Христа, которые Он практиковал, и когда Дух 
поселяется в нашей жизни, Он работает над развитием и 
формированием этих атрибутов в нас. 

 Посмотрите в стих 25: «Если мы живём в Духе, 
давайте и ходить в Духе.» Наш ум должен быть занят 
Библейскими темами. Когда мы ходим в Духе, мы более 
способны «одеться» в Христа. 

 Стих 24- «И те, которые Христовы, распяли плоть 
с привязанностями и вожделениями.» Тогда Христос 
владеет нами. Он владеет нашими телами. «Распяли» 
значит сняли нечто, для того, чтоб во что-то другое одеться. 

 Посмотрите теперь в Эфесянам 4:22: «Чтобы вы 
сняли, относительно прежней жизни, старого человека, 
который испорчен согласно обманчивым похотям;» Это - 
старая природа, в которой вы родились. Поведение 
прежней жизни — это не только разговоры, но также 
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хождение и действия, это то, как вы живёте и действуете в 
вашей жизни. 

 Стих 23-24: «И обновились в духе ума вашего; 

 24- И чтобы вы облеклись в нового человека, 
который по Богу сотворён в праведности и истинной 
святости.» 

 Становиться похожим на Христа — это процесс 
длиною в жизнь. 

Божье постоянное желание в том, чтоб мы «совлеклись», а 
потом «облеклись». Если вы думаете что вы достигли уже 
подобного состояния, вы обманываете самих себя. 

 Христианская жизнь не легка. Павел в своём 
послании сказал: «Преодолевай трудности как добрый 
воин Иисуса Христа...» 

 Христос с нами! Иисус несёт большую часть груза 
благодаря присутствию в нас новой природы. Облечься в 
Христа — это облечься в нового человека и это не просто. 

 Вот домашнее задание: 

 (Колоссянам 3). (Это ещё не проповедь, мы сейчас к 
этому подойдём). 

 Итак, Колоссянам 3: Павел даёт некоторые советы, 
как «совлечься». Я хочу, чтобы дома вы поразмышляли и 
спросили Бога о том, над какой областью вашей жизни вам 
нужно поработать. 

 В Колоссянам 3 говорится об облечении в образ 
Христа. Мы будем говорить об атрибутах Христа и о 
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процессе формирования их в нашем характере. 

 Колоссянам 3:8: «Но теперь вы также снимите 
всё это; гнев, ярость, злобу, богохульство, 
сквернословие из уст ваших.» Привычки не исчезают сами 
по себе, иногда требуется время, чтобы черты Христа 
сформировались в нашем сердце и изменили внешнее 
поведение. 

 Стихи 9-10,14: «Не лгите друг другу, поскольку вы 
сняли старого человека с делами его; 

 10- И облеклись в нового, который обновляется в 
познании по образу того, кто сотворил его. 

 14- А сверх всего этого облекитесь в любовь, 
которая есть связь совершенства.» 

 Нашей постоянной молитвой должна быть просьба о 
добродетели. 

Чтобы облечься в Христа, возможно, потребуется наказание. 
В послании к Евреям говорится о наказании Господнем. Все 
из нас проходят через наказание.  (Евреям 12 глава). Кого 
здесь Господь наказывает? Он наказывает мою старую 
природу. Если при этом и присутствует боль, то она - для 
нашей пользы. Бог причиняет нам боль для нашей же 
пользы. 

• Происходит «просеивание». Иногда Бог отсеивает 
нас через некоторые обстоятельства. 

• Иногда Бог наставляет нас. 

• Иногда Он предупреждает нас через Своё 
наставление. 
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 Я хотел бы показать вам атрибут Бога и то, как Он в 
нас работает. 

 2 Коринфянам 1. Это сверхъестественный атрибут, 
который Он хочет видеть и в нас. 

 Если вы обратили внимание на слово сострадание, 
знайте, что Иисус особенно обладал этим атрибутом. Мы 
снова и снова читаем об этом в евангелии. Иисус «имел 
сострадание к толпе...». Это — тот образа Христа, в 
который мы должны облечься: великое сострадание. 

 Сострадание определяется следующим образом. Это 
чувство глубокой симпатии, печаль за другого человека, 
сражённого неудачей в содружестве с сильным желанием 
облегчить ситуацию, причиняющую это неудобство. Как 
видите, присутствует действие сострадания, желание 
облегчить страдание и дать утешение. 

 Библейское определение этого слова — это помощь, 
оказанная в тяжёлую минуту, подобная той, что исходит от 
Иисуса, нашего Бога и Первосвященника. Наш 
Первосвященник может использовать для этого людей. Он 
может услышать ваши страдания и послать вам того, кто 
проявит должное сострадание. 

 Посмотрите на процесс, ведущий к состраданию. 

 2 Коринфянам 1:3-4: «Благословен будь Бог и Отец 
нашего Господа Иисуса Христа, Отец милостей и Бог 
всякого утешения; 

 4- Который утешает нас во всякой скорби нашей, 
чтобы мы могли утешать тех, кто находится в какой-
либо беде, которым мы сами утешаемся от Бога.» 
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 Он учит нас, как проявлять сострадание. Бог 
почитаем этим, потому что мы - его посланники. Если мы 
пропускаем возможность утешать и проявлять сострадание, 
Божий характер не работает в полном потенциале в нашей 
жизни, и мы ещё не похожи на Христа. Если мы проходим 
мимо возможности свидетельствовать, мы лишаемся чего-
то. 

 (Стих 5: «Ибо как изобилуют в нас страдания 
Христовы, так Христом изобилует и успокоение наше.») 
Почему он говорит о страданиях Христовых? Потому что, как 
говорит Павел, многие страдания, через которые он 
проходит, представляют Христа здесь, на земле. 

 Слово утешение означает давать покой. Как 
умножаются наши страдания в служении Христу, так 
умножается и наше утешение во Христе. 

 Стих 6: «И скорбим ли мы, это — для вашего 
успокоения и спасения, что есть действенным в 
перенесении тех же страданий, которые и мы терпим: 
или утешаемся ли мы, это — для вашего успокоения и 
спасения.» 

 Мы находимся вместе в той же лодке. Мы утешаем 
друг друга, потому что находимся на одном корабле. Как у 
вас обстоят дела с этим? 

 Любой наш совет — это тоже утешение. (Стих 6) 
Иногда Бог готовит утешение для кого-то в будущем. Когда 
такое сострадание приходит к вам, вы медленны на 
осуждение, медленны на гнев, медленны на о, чтобы 
говорить то, что не нужно, медленны на критику. 

 Такой человек говорит: «Используй меня, Господь!» 
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 - «Да, Я хочу, чтобы ты понимал людей немного 
больше и не только погибающих, но и спасённых, потому 
что ты должен быть лучшим христианином в лодке!» 

 - «Господи, наполни меня состраданием!» 

  



22 

 

Наполнение Духом Божьим. 
 
 1 Самуила 19 и Деяния 2. 

 Самым важное дело в христианской жизни. 

 В 1 Самуила 19 мы находим постановление. Самуил 
ведёт группу пророков, которые находятся в месте, 
называемом Найофе, в Раме. Заметьте, в стихе 20 Саул 
пошлёт посланников, чтобы взять Давида. В Библии сказано, 
что когда посланные Саулом встретили группу пророков, 
пророчествующих слова Господни, то Самуил был посреди 
них. Тогда Дух Господень сошёл и на посланников Саула, они 
тоже стали пророчествовать. Потому Саул посылает 2-ю 
группу посланников, которые приходят в Найоф, где 
находится Самуил и другие пророки. Вторая группа 
посланников тоже начинает пророчествовать, потому как 
Дух Божий начинает влиять и на их жизнь. Затем Саул 
посылает третью группу, и когда она туда приходит, то так 
же, как и первая и вторая группа начинает пророчествовать 
под воздействием Духа Святого. В стихе 23 мы видим, что, 
наконец, и сам Саул приходит туда и тогда Дух Божий 
действует на нём. 

 Было бы прекрасно, если бы каждый, кто приходит в 
нашу церковь, получал глубокое проникновение от Духа 
Божьего, когда бы Бог сверхъестественным образом 
действовал в их жизни. 

 Почему бы не подойти к Богу и не попросить Его 
совершить подобное в нашей жизни. 

 Посмотрите в Деяние 2: Это день Пятидесятницы, в 
который был послан Тот, Обещанный Отцом. Обещанный 
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Отцом Дух Святой пришёл через 50 дней, согласно воле 
Божьей, после вознесения Иисуса. 

 Библия говорит во 2 стихе, что был шум с неба, как от 
несущегося сильного ветра. Также сказано, что Дух Божий 
наполнил дом, где находились люди. Бог произвёл нечто 
чудесное с каждым, находящимся в этом доме. 

 Это чем-то похоже на 1 Самуила 19, где Дух Божий 
стал влиятельным в жизни каждого. 

 Посмотрите, что происходит в Деянии 2:13: «Другие, 
насмехаясь, говорили, Эти люди напились нового вина.» 

 Люди были сконфужены в отношение того, что 
происходило и потому, что они могли слышать каждый 
собственное наречие, поясняющее Божье дело. Они начали 
объяснять по-своему то, что произошло. 

 Деянии 2:13: «Другие... говорили: эти люди 
напились нового вина». 

 Вы поняли, что они говорят? Будто находящиеся в 
доме люди пьяны, якобы эти люди неадекватно ведут себя. 
Они насмехались, говоря, что все те люди пьяны. 

 Конечно, без сомнения, что кто-то очень и очень 
сильно повлиял на их жизнь. Без сомнения, произошли 
перемены, произошло нечто сверхъестественное. Но они не 
могли этого объяснить. Там происходило нечто, так как сам 
Бог менял их жизнь. 

 Могу ли я сказать что они не были пьяны новым 
вином? Но они на самом деле были пьяны. Вы скажете: «Не 
пойму, как?» 
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 Эфесянам 5:18: «И не упивайтесь вином, в 
котором есть излишество; но наполняйтесь Духом.» 

 В этом же контексте мы узнаём о том, что можем 
находиться под контролем. В Библии сказано, что они не 
были пьяны от вина, а были под контролем Святого Духа. 
Когда вы пьяны, вы себя не контролируете, так как на вас 
влияет алкоголь. 

 Что Бог говорит в Эфесянам 5? Бог желает, чтобы вы 
полностью были под контролем Духа Святого, подобно тому, 
кто находится под влиянием алкоголя. 

 Когда мы наполнены Духом, тогда Дух контролирует 
нашу жизнь и говорит, что делать и как делать. Он скажет 
даже о тех вещах, которые мы обычно не делаем. 

 Было бы интересно увидеть, что случится с этой 
церковью, когда она наполнится Святым Духом. 

 Я хотел бы показать, что бывает, если вы наполнены 
Святым Духом. Посмотрите в Деяние 10:19: «Пока Пётр 
размышлял о видении, Дух сказал ему, Вот, три человека 
ищут тебя.» 

 Библия говорит, что когда Пётр размышлял о 
видении, полотно спустилось с неба. В тот момент Бог 
собирался поменять мышление Петра, так как именно Пётр 
должен был возвестить евангелие язычникам. Итак, Пётр 
размышляет о видении, которое только что увидел. 

Посмотрите теперь на стих 20: «Встань поэтому и иди с 
ними, нисколько не сомневаясь: ибо я послал их.» 

 Братья и сёстры, Дух Святой - Божий. Я не пытаюсь 
возвысить Дух Божий над Иисусом Христом, потому что они 
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- едины. Они все - Одно. Говоря о Духе Божьем, вы говорите 
и об Иисусе, потому что Иисус также был наполнен всей 
Божьей полнотой. 

 В Библии сказано: «Дух сказал ему...Встать 
поэтому и сойди, и иди с ними, ни в чём не сомневаясь: 
ибо Я (Дух Святой) послал их.» (Деяния 10:19-20) 

 Мы читаем книгу Деяний, где написано о контроле 
Святого Духа. Причина того, что произошло тогда, в том, что 
Иисус вознёсся на небо и послал Святого Духа, чтобы Он 
говорил людям, что они должны делать. 

 Вам необходимо наполняться Святым Духом. 
Филиппу было сказано Духом Божьим, чтобы он подошёл к 
проезжающему по дороге евнуху. 

 Было ли в вашей повседневной жизни подобное, 
когда что-то внутри вас побуждает вас засвидетельствовать 
какому-то человеку? «Иди, дай ему евангельский трактат, 
расскажи о Господе, расскажи своё свидетельство!» — это 
происходит и сегодня. 

 Вам нужно просить об исполнении Святым Духом 
много раз. Быть наполненным значит желать, чтобы Дух 
Божий вас контролировал. 

 «Я хочу быть «пьяным», наполненным Духом 
Божьим. Я хотел бы делать то, что обычно не делаю!» 

 Деяния 13: Обратите внимание, Дух Святой 
контролирует церковь. 

 Деяния 13:1-2: «Были же в церкви, что находилась 
в Антиохии, некоторые пророки и учители; как Варнава 
и Симон, называемый Нигер, и Луций из Киринеи, и 
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Манаин, который воспитывался с Иродом тетрархом, и 
Саул.» 

 Когда они служили Господу, находясь в посте, они не 
ели, а служили, молясь. Библия говорит: «Дух Святой 
сказал, Отделите мне Варнаву и Саула на дело, к 
которому Я призвал их.» (Деяния 13:2) 

 Это говорит Иисус через Святого Духа Божия. Вы 
скажете: «Я не вижу нигде тут Иисуса!» 

 Посмотрите в Деяния 1: Через всю книгу Деяний 
Господь Иисус Христос через Святого Духа говорит 
апостолам, что им надлежит делать.  Деяния 1:1: 
«Первый трактат составил я, О Феофил, обо всём, что 
Иисус начал и делать и учить.» (Прочитайте внимательно.) 

 Стих 2- До того дня, в который он был поднят, 
после того, как через Святого Духа дал повеления 
апостолам, которых он избрал.» 

 Через всю книгу Деяний Иисус посредством Святого 
Духа Божия говорит своим последователям, что делать, 
когда делать и как делать. И это Он продолжает делать и 
сегодня. 

 Наполняет ли нас Дух Божий? Брат, когда ты 
рождаешься заново, ты рождаешься от Духа Божьего. Когда 
кто-то рождается в этот мир младенцем, он не рождается с 
Духом Божьим внутри. 

 Да, малое дитя под благодатью, но это дитя не имеет 
Духа Божия внутри, когда рождается. Дух Божий не 
поселился в этом младенце. Ему надобно родиться заново, 
когда он повзрослеет и поймет, что такое грех. 
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 Никто из нас не рождается исполненным Духом 
Божьим. Нам нужно родиться заново. Дух Божий должен 
войти в нас после того, как мы примем Христа как своего 
личного Спасителя. После принятия Христа как Спасителя 
Дух Божий поселяется в нас. Он теперь может 
контролировать нас. 

 Даже нам, христианам, нужно постоянно 
возвращаться и просить Бога о наполнении нас Духом 
Святым. Когда мы наполнены, мы имеем желание быть 
всегда на Его стороне. 

 Зачем просить, чтоб Он наполнял вас, если вы хотите 
выполнять свою волю? 

 Когда вы склоняетесь в смирённом духе и просите 
Господа наполнить вас Его Духом, что вы говорите? «Я хочу, 
чтобы Ты руководил. Подскажи, что мне делать с моей 
жизнью?» И то, что Он скажет делать, вы станете делать с 
упоением, словно пьяный. 

 Вы скажете: «Что ты имеешь ввиду, говоря 
«пьяный»? Я говорю об опьянении Духом Святым, который 
действует в вас и всё контролирует. 

 Это значит, что всё, о чём попросит меня Дух Божий, 
я сделаю, потому что не я нахожусь в роли руководителя, а 
Он. 

 Не позволяйте алкоголю вас контролировать, а 
позвольте это Духу Божьему. 

 Когда вы становитесь старше, вы меньше этим 
гордитесь. Когда мы сокрушены, смиренны, мы больше 
контроля отдаём Ему над нашей жизнью.  Если вы 
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теперь сокрушены, то, возможно, Бог желает вас очистить, 
чтоб Он мог больше Своей силы влить в вас? 

 Таким образом, освобождая (опустошая) себя, вы 
словно говорите: «Я не хочу контролировать свою жизнь, 
а хочу, чтоб Он её контролировал!» 

 Посмотрите в Деяния 20:28: «Смотрите поэтому 
за собой, и за всей отарой, над которой Дух Святой 
поставил вас смотрителями, пасти церковь Бога, 
которую он приобрёл своей собственной кровью.» 

 Павел находится в городе Эфес, где беседует с 
лидерами церкви. 

 Из стиха 28 мы видим, что он говорит лидерам, чтобы 
они наблюдали за собой и за отарой, в которой Дух Святой 
поставил их смотрителями, чтобы они пасли церковь Бога, 
которую Он приобрёл своей собственной кровью. 

 «Дух Святой поставил вас лидерами, 
смотрителями, примером, моделью. Вы являетесь теми, 
кто должен направлять церковь в правильную сторону!» 
Мы, лидеры, должны питать церковь Божию, которую Он 
(Иисус) приобрёл своей кровью. 

 Стихи 29-31: «Ибо я знаю то, что по отшествии 
моём, войдут между вас лютые волки, не щадящие 
отары. 

 30- И из вас самих восстанут люди, говорящие 
превратное, чтобы увлечь учеников за собой. 

 31- Поэтому бодрствуйте и помните, что в 
течение трёх лет день и ночь я не переставал со 
слезами предупреждать каждого.» 
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 Павел говорит, что им нужно прислушаться к его 
предупреждению, потому как Бог даёт им эту возможность: 
быть лидером, решающим смотрителем. Бог дает и вам 
через Святого Духа эту возможность. 

 Испытания в нашей жизни — это период учёбы. 

• Быть наполненным Святым Духом. 

• Быть опьянённым Им. 

• Быть под контролем Его силы. 

 Завершая мысль, хочу сказать, что вы должны 
подойти к концу себя и перестать надеяться на собственные 
расчёты. 

 Псалом 107:27: «Они качаются туда и сюда, и 
шатаются, как пьяный человек, и не знают, что 
делать.» 

 А как обстоят дела с вами? 

 


